

Malgré la proximité des bourgs de l'aire d'étude immédiate avec le projet de Selens-Vézaponin, ils ne présentent que peu de liens visuels avec ce dernier. En effet, ils sont localisés dans les fonds des vallées et les coteaux boisés dissimulent en grande partie voire totalement les éoliennes. Les monuments de Blérancourt dont son château, ou encore l'église de Morsain sont ainsi écartés de toute visibilité avec le projet.

Les éoliennes de Selens-Vézaponin depuis l'aire d'étude immédiate possèdent peu de liens visuels également avec les éoliennes des parcs de Leury et Crouy-Cuffies compte tenu de leur éloignement.

L'impact des aérogénérateurs existe davantage sur les hauteurs du plateau, aux abords des fermes isolées, depuis l'itinéraire du GR 12A ou encore des routes départementales qui le traversent. Depuis la D6 notamment, qui passe à proximité du projet, les éoliennes dessinent de nouvelles verticalités dans ce paysage très ouvert. Toutefois, leur implantation en alignement forme un motif lisible dans ce paysage de si grande ampleur.

L'impact depuis l'aire d'étude immédiate est très variable selon la localisation des entités en fond de vallée ou sur les hauteurs du plateau.





ATER Environnement

**Projet éolien de
Selens-Vézaponin**

ANNEXE 1 : CARNET DE
PHOTOMONTAGES

Expertise paysagère